



**Frente  
Amplio**

***MESA POLITICA NACIONAL***

## **DECLARACIÓN**

La Mesa Política Nacional del Frente Amplio, reunida en el día de la fecha, declara:

1.- El Frente Amplio de Uruguay expresa su total rechazo y condena a la incursión militar del gobierno colombiano en territorio de la República de Ecuador, rompiendo el clima de paz creado por la liberación de parlamentarios por parte de las FARC. Condenamos el asesinato de 16 militantes y de Raúl Reyes, 2º Comandante de las FARC y responsable de las Relaciones Internacionales, en una operación realizada por efectivos militares, según información proporcionada por el Comando Sur de EE.UU.

2.- Manifestamos nuestra solidaridad con el Presidente Rafael Correa y el pueblo ecuatoriano ante la flagrante violación de su territorio, que constituye una trasgresión a los principios de soberanía e integridad territorial que ampara el derecho internacional.

3.- La liberación de cuatro parlamentarios por parte de las FARC la pasada semana, había confirmado la voluntad de diálogo de esta organización y la posibilidad real de una salida negociada al largo conflicto colombiano como lo reclaman los familiares de los detenidos y la sociedad colombiana en su conjunto.

4.- Mediante esta ilegal acción, violatoria del derecho internacional –vulnerando la integridad territorial del Ecuador – el Presidente colombiano Alvaro Uribe Vélez, demuestra una vez más su línea de acción militar enmarcada en la política de “guerra infinita” del Presidente estadounidense George W. Bush, de la cual el “Plan Colombia” es un componente fundamental, y reitera su negativa al proceso de paz en Colombia.

5.- En tal sentido, convocamos a toda la comunidad internacional, a los gobiernos latinoamericanos, a las organizaciones de la sociedad civil, a los partidos políticos nucleados en el Foro de Sao Paulo, a rechazar la política de Alvaro Uribe y hacer votos por un entendimiento político que evite las consecuencias de la violencia a la sociedad colombiana, sumándonos a la movilización del próximo 6 de marzo en Colombia “Por la Paz y el Intercambio Humanitario”.

6.- Por último, apoyamos las acciones del “Grupo de países amigos de Colombia” en el que participan los gobiernos de Brasil, Argentina, Nicaragua y Uruguay entre otros y hacemos votos por la pronta liberación de los detenidos por los grupos beligerantes y a favor del intercambio humanitario, camino a la paz definitiva en Colombia y nuestro continente.

**APROBADA POR UNANIMIDAD**  
**Montevideo, 3 de marzo de 2008**